



**CONCELLO DE SOBER
(LUGO)**

ANUNCIO CONVOCATORIA DE EMPREGO

Por resolución de Alcaldía de data 16 de setembro de 2020, aprobáronse as Bases Reguladoras da convocatoria para a ampliación da bolsa de emprego de auxiliares de axuda no fogar aprobada por resolución de alcaldía o 9 de abril de 2019.

- Modalidade de contratación: contrato temporal por obra ou servizo determinado.
- Duración-Xornada: A xornada de traballo será de luns a domingo e a duración da xornada será a mesma da praza que se cubra en substitución.
- Prazo para a presentación de solicitudes: 5 días hábiles a partir da publicación do presente anuncio no xornal LA VOZ DE GALICIA.

As bases atópanse dispoñibles en:

• Páxina web:

<http://www.concellodesober.com>

• Oficinas xerais e taboleiro de anuncios do Concello de Sober.

En Sober, a 17 de setembro de 2020.

O Alcalde - Presidente, Luis Fernández Guitián

El Partido Popular presenta una batería de medidas para mejorar la movilidad urbana

LUGO / LA VOZ

En la Semana Europea de la Movilidad, el Partido Popular de Lugo ha afeado al gobierno de Lara Méndez que no tenga hechos los deberes en tareas de movilidad urbana. Sostienen los populares que la nueva realidad pilló al bipartito en fuera de juego, argumentándolo con el retraso en la implantación de la reforma del transporte urbano, la falta de aparcamientos para bicicletas así como la falta de puntos de recarga para vehículos eléctricos.

Por todo ello, el PP enumera una lista de propuestas entre las que incluye fomentar los desplazamientos a pie. Para lograrlo, apuestan por acondicionar un trazado de ejes continuos y se-

gueros que crucen la ciudad o implantar el metrominuto, que es un plano de la ciudad que explica las distancias caminando de un punto a otro.

Los populares ven necesario ampliar en más zonas los aparcamientos de bicis, proponen un registro voluntario para evitar robos y pide que se oferten bicicletas públicas recuperando las del programa Rebiciclate.

En su lista está también habilitar puntos de recarga para coches eléctricos y fomentar el uso del transporte público. Para lograr esto, apuestan por crear líneas más cortas con frecuencias de entre 10 y 15 minutos, transbordos gratuitos y la gratuidad para menores de 18 y jubilados.

El coronavirus se cobra otros cuatro fallecidos, tres de ellos usuarios de una residencia

LUGO / LA VOZ

El área sanitaria de Lugo registró en las últimas horas cuatro nuevos fallecimientos a causa del coronavirus. Se trata de un hombre de 96 años que pereció en el HULA y una mujer de 85 que también murió en el hospital. Ambos tenían patologías previas y la fallecida era usuaria de la residencia de Outeiro. El tercer caso es el de otro usuario que ha fallecido en el propio centro de mayores DomusVi. A mayores, a última hora de la tarde el Sergas informó de un cuarto fallecimiento, también de una usuaria de 85 años de la residencia de Outeiro.

Desde que comenzó este brote ya han muerto 16 personas de

la residencia, once en el hospital y cinco en el propio residencial.

Desde el comienzo de la pandemia, en la provincia han fallecido 81 personas a causa del coronavirus. A día de hoy, según la Xunta, en el área sanitaria que comprende Lugo, Cervo y Monforte hay 725 casos activos, 20 menos que en la jornada del sábado. De ellos, tres se encuentran en la UCI del HULA, 50 están hospitalizados (12 en Polusa, 2 en Monforte, 2 en A Mariña y el resto en el Lucus Augusti), y 672 permanecen en sus domicilios.

A nivel autonómico, el total de casos en Galicia asciende a 4.350.